

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第4回読み聞かせ会（下学年）を行いました！！

10月7日（月）の国見っこタイムの時間に、1～3年生を対象に読み聞かせボランティア「ふれあいほっとルーム『虹』」の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんによる紙芝居の読み聞かせを行いました。今回は日本語と英語でイソップ寓話の「金の斧、銀の斧」の紙芝居を行いました。子どもたちは、みんな真剣に聞いていました。読み聞かせの後には、3年生の〇〇〇〇さん、2年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが感想発表をしてくれました。



さて、さわやかな秋、読書の秋がやってきました。昔の人々は、夜が長く、しかも暑くもなく寒くもなく、落ち着いて読書ができることから「灯火親しむべし」といって、秋を絶好の読書の季節としてきました。現代社会を生きる子どもたちには、映像とほどよく付き合いながらも紙の本での読書に親しんでほしいと考えています。文字を読み、言葉で考え、言葉で伝える力は、人間が生きていく上でとても大切な力です。読書の秋を通して、本好きの子どもが増えることを願っています。

花壇の後片付け作業から・・・

10月17日（木）の5校時に花壇の花を片付ける作業を行いました。子どもたちが作業しやすいよう、用務員の〇〇〇さんが事前に茎の部分刈り取ってくれました。

4年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが中心となってはじめの会を行った後、子どもたちは全校縦割り班ごとに、これまで学校をきれいに飾ってくれた花に感謝の気持ちを込めながら抜き取り作業を行いました。花壇整理作業の後には、6年生が土で汚れた児童玄関の掃除を進んで行ってくれました。ありがとうございました。

この後、3・4年生が10月28日（月）の6校時にチューリップの球根植えを行います。



連絡

教育基本法、教育公務員特例法という法律には「教員は、絶えず研究と修養に努めなければならない」とされています。明日は、大仙市・仙北市・美郷町の小・中学校の教員が大曲仙北秋季研究大会に参加します。そのため、子どもたちは休みになります。子どもたちには、この機会にこれまでの学習内容の復習に取り組んでほしいと考えています。また、事故防止についても再度お子さんと確認して下さるようお願いいたします。